



IMPRAC

12 Pièces

253 m²

Réf. 1614 SC17

2 200 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Elégante villa provençale de plain-pied située dans le secteur calme, prisé et résidentiel de de Super Cannes, à une dizaine de minutes de la Croisette. Elle offre une belle vue sur la mer et les montagnes et un terrain plat de 1 903 m².La propriété dispose de deux villas.VILLA PRINCIPALE : 193 m²Spacieux salon avec cheminée, salle à manger, bibliothèque, bureau, double cuisine équipée, 4 chambres, 3 salles de bains et 3 toilettes. La villa s'ouvre sur une terrasse de plus de 140 m² avec cuisine d'été et four à pain.Grande piscine (12,5 m x 6 m) et spa.MAISON D'AMIS : 60 m²Maison indépendante ...

Elegant one level villa located in a quiet area, sought-after residential area of Domain de Super Cannes, just ten minutes from the Croisette. It boasts lovely sea and mountain views and a 1,903 sqm flat plot in a provençal style.The property includes two villas.PRINCIPAL VILLA: 193 sqmSpacious living room with fireplace, dining room, library, study, double fitted kitchen, 4 bedrooms, 3 bathrooms and 3 toilets. The villa opens onto a terrace of over 100 sqm with summer kitchen and bread oven.Large swimming pool (12.5 m x 6 m) and spa.GUEST HOUSE: 60 sqmDetached house with living room, kitchen, ...

AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com